

路面凍結 スピードダウンと車間距離

交差点手前、滑って交差点内で衝突！ 注意しましょう

目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに

わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

「飲酒運転バレるの怖かった」

パトカーに停止求められた車 逃走し女性はねる 46歳無職男逮捕

2019/2/26(火) 12:03

25日午後8時半頃、愛知県でパトカーに停止を求められた軽乗用車が逃走し、およそ400メートル離れた路上で歩行者の女性(45)をはねました。軽乗用車を運転していたのは、無職の男性容疑者(46)で道路交通法違反の現行犯で逮捕されました。はねられた女性は、左ひじを打ち軽傷です。調べに対し容疑者は、「飲酒運転がバレるのが怖かった」などと話していて、呼気から基準値を超えるアルコールが検出されているということで、警察は飲酒運転についても追及する方針です。

午後7時 信号のない交差点

横断歩道の男性はねられ死亡

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/2/26(火) 19:38

25日午後7時ごろ、滋賀県の信号のない交差点で、横断歩道を渡っていた男性(61)が乗用車にはねられ死亡が確認されました。警察では、車を運転していた男(79)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕し、容疑を過失運転致死に切り替え事故の詳しい原因を調べています。

交差点 右折のマイクロバスと直進乗用車が衝突

バスの男性重傷 9人負傷

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/2/27(水) 6:06

26日午後9時10分ごろ、神奈川県で、右折のマイクロバスと、直進の乗用車が衝突した。市消防局などによると、バスに乗っていた30代男性が重傷を負ったほか、8人が負傷、乗用車の20代男性も負傷した。

横断歩道のない場所 横断中

トラックにはねられ男性重体

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/2/25(月) 13:12

25日午前5時25分ごろ、徳島県の横断歩道のない市道を横断していた高齢男性が、出勤途中の男性(40)のトラックにはねられ、意識不明の重体。